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                                                           ДЕЛОВАЯ  ХРОНИКА 

 
 
 

«El RusoLatino de negocios» 
информирует 
 

 
Криптосообщество поможет кубинцам восстановить республику по-

сле ураганов. При содействии НК СЭСЛА, российской консалтинговой компании 
CUBACON и Союза журналистов Москвы состоялась пресс-конференция, посвященная 
уникальной благотворительной акции в пользу Кубы: перед СМИ выступили бизнесмены и 
специалисты Криптосообщества, которые впервые в России объявили о своей солидарной 
помощи дружественному государству, недавно пострадавшему от жесточайшего урагана 
«Ирма». Было заявлено, что сбор помощи острову будет проходить именно в криптовалю-
тах с использованием новых технологий блокчейн (blockchain). Намерение организатора — 
собрать сумму, эквивалентную 5 млн млн долл. Инициативу возглавил президент компании 
«ВФА Инвестмен» Холдинг», президент консалтинговой компании CUBACON, председа-
тель правления Российско-кубинского инвестиционного фонда, член Делового совета «Рос-
сия — Куба», заместитель председателя Комитета по международным делам общественной 
организации «Комитет поддержки реформ Президента РФ» Карен Чагласян.   

 
Российские и аргентинские бизнесмены — за наращивание сотруд-

ничества. Увеличение взаимного товарооборота, а также вопросы расширения делового 
потенциала взаимодействия стали главными темами встречи председателя Делового совета 
Россия — Аргентина, сопредседателя Российско-аргентинского бизнес-диалога Андрея 
Гурьева с послом Аргентины в Москве Рикардо Эрнесто Лагорио. Несмотря на некоторые 
нерешенные вопросы в области двусторонних экономических связей, в беседе было отме-
чено, что позитивные изменения в Аргентине благотворно сказываются, прежде всего, на 
открытости ее экономики (особенно после отмены валютного контроля). В настоящее время 
перед советом и Российско-аргентинским бизнес-диалогом стоит задача консолидации уси-
лий российского бизнеса в развитии более эффективного взаимодействия с этой южноаме-
риканской страной. В частности, речь идет об активизации процесса обмена технологиями в 
области традиционной, гидро- и атомной энергетики, нефтегазовой и химической промыш-
ленности, повышении эффективности взаимодействия в агропромышленном секторе. Одной 
из важнейших статей товарооборота между Россией и Аргентиной являются агропромыш-
ленная продукция и минеральные удобрения, необходимые для повышения эффективности 
ее производства. Аргентина, впрочем, как и вся Латинская Америка, для российских произ-
водителей удобрений является одним из важнейших рынков. По итогам встречи было ре-
шено разработать «дорожную карту» с включением в нее положений о расширении контак-
тов в области науки, технологий, культуры, обмена студентами. Посольство южноамери-
канской страны, со своей стороны, готово оказывать максимально возможную поддержку 
для развития российского бизнеса в Аргентине.  

 
Татарстан внедряет португальскую систему энергосбережения. В Ка-

зани состоялось заседание трех российско-португальских рабочих групп, по итогам которо-
го были намечены 15 совместных проектов. Все они могут быть реализованы уже в бли-
жайшее время. Об этом сообщил почетный представитель Торгово-промышленной палаты 
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России в Португалии  Игорь Золкин на встрече Президента Татарстана Рустама Минниха-
нова с делегацией Португальской Республики. «Все эти проекты уже написаны и переданы 
португальской стороне. Задача — уже в этом году начинать их реализацию. Вопрос не ог-
раничивается расширением экспортно-импортных операций, речь идет именно о совмест-
ных проектах. Семь-восемь проектов касаются Татарстана», — рассказал Золкин. Один из 
проектов — внедрение в РФ португальской системы энергосбережения и энергообеспече-
ния — может стартовать в ближайшее время. У обеих сторон для этого почти все готово. 
«Недавно в Минэнерго России было принято решение о том, что португальский проект 
энергосбережения имеет оптимальные значения для российской системы энергообеспече-
ния. Мы считаем, что пилотный проект можно было бы запускать в Татарстане уже в ок-
тябре-ноябре этого года», — пояснил И.Золкин.  

Второй проект — уникальные технологии строительства автомобильных дорог, способ-
ных гарантированно функционировать до 40 лет, — будет более конкретно обсуждаться в 
Португалии, где участники встречи наметят этапы и порядок его реализации.  

России интересен опыт португальской строительной отрасли. Первый объект по зару-
бежной технологии — жилищно-рекреационный комплекс — уже возводится в сочинском 
поселке Дагомыс. Сейчас прорабатывается вопрос дальнейшего распространения опыта. Во 
Владимирской области португальцы собираются строить завод по производству памперсов, 
в ближайшие несколько лет должны будут появиться комплексы по изготовлению сыров, 
кормов для рыб и животных. В числе перспективных есть такие направления, как строи-
тельство инкубаторов для фермерских хозяйств и производство труб большого диаметра. 
«Все это — промышленный потенциал Португалии, и португальцы готовы инвестировать в 
Россию. Главное — не останавливаться на подписании соглашений о намерениях, а идти 
дальше и добиваться воплощения проектов», — считает Игорь Золкин.  

 
Надежды Бразилии на Россию. Как сообщил глава Департамента развития но-

вых проектов бразильской госкорпорации «Eletronuclear» Марселу Гомес, Бразилия плани-
рует до конца 2017 г. договориться с Россией об условиях сотрудничества по завершению 
строительства энергоблока № 3 единственной в стране атомной электростанции им. адми-
рала Алваро Алберто (АЭС «Ангра»). Работы по сооружению этого энергоблока проектной 
мощностью 1350 МВт, в основе которого лежит германский проект, начались в Бразилии 
1984 г., но станция в силу ряда причин до сих пор не достроена. Ранее сообщалось, что  
«Росатом» готов к участию в строительстве хранилища отработавшего ядерного топ-
лива для третьего блока АЭС «Ангра». «Росатом» мог бы помочь Бразилии достроить 
энергоблок. Существует взаимный интерес, стремление совместно завершить работу, 
мы уже довольно долго ведем переговоры на эту тему. Конечно, подобные междуна-
родные проекты не бывают простыми, это требует времени, но мы надеемся возобно-
вить работы в  следующем году и завершить строительство (энергоблока) в январе 
2024 г.», —подчеркнул М.Гомес. 
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